

21. SEPTEMBER 2023

## VON POLL IMMOBILIEN spendet 10.000 Euro an die NCL-Stiftung

- *VON POLL IMMOBILIEN unterstützt die NCL-Stiftung mit 10.000 Euro, die sich der Erforschung der unheilbaren Kinderdemenz NCL widmet*
- *Mit der Spende wird die nationale und internationale Forschung für bisher fehlende Therapie- und Heilungsansätze unterstützt*

**Frankfurt am Main, 21. SEPTEMBER 2023** – VON POLL IMMOBILIEN ([www.von-poll.com](http://www.von-poll.com)), das europaweit aktive Maklerunternehmen, unterstützt auch in diesem Jahr die NCL-Stiftung, die sich der Erforschung der unheilbaren Kinderdemenz NCL sowie möglichen Therapie- und Heilungsansätzen widmet. Am 31. August 2023 überreichte Beata von Poll, Mitglied der Geschäftsleitung bei VON POLL IMMOBILIEN, einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 10.000 Euro an Dr. Frank Stehr, geschäftsführender Vorstand der NCL-Stiftung, in der Frankfurter VON POLL IMMOBILIEN Zentrale. Das Geld soll in die Weiterentwicklung der Forschungsprojekte und Heilungsmethoden investiert werden.

„Heute am 21. September 2023 ist Welt-Alzheimerstag, um auf die Situation von demenzerkrankten Menschen und ihren Angehörigen aufmerksam zu machen. Viele wissen jedoch nicht, dass auch Kinder von dieser Krankheit betroffen sein können. Dabei ist die Kinderdemenz NCL eine noch wenig erforschte Stoffwechselerkrankung. Deshalb ist es uns ein besonderes Anliegen, die NCL-Stiftung und ihr unermüdliches Engagement zu unterstützen“, sagt Beata von Poll, Mitglied der Geschäftsleitung bei VON POLL IMMOBILIEN.

Der geschäftsführende Vorstand der NCL-Stiftung, Dr. Frank Stehr, fügt hinzu: „Jede Spende zählt, denn die Kinderdemenz NCL ist eine bis heute kaum erforschte, unheilbare Stoffwechselerkrankung, die zu einem frühen Tod führt. Umso wichtiger ist es, durch nationale und internationale Forschung bisher fehlende Therapie- und Heilungsansätze zu finden. Wir freuen uns sehr, dass VON POLL IMMOBILIEN uns seit vielen Jahren unterstützt und hilft, auf dieses Thema aufmerksam zu machen.“

### Über von Poll Immobilien GmbH

Die europaweit aktive von Poll Immobilien GmbH ([www.von-poll.com](http://www.von-poll.com)) hat ihren Hauptsitz in Frankfurt am Main. Der Schwerpunkt ihrer Tätigkeit liegt in der Vermittlung von wertbeständigen Immobilien in bevorzugten Wohn- und Geschäftslagen. Mit mehr als 400 Shops und über 1.500 Kollegen ist VON POLL IMMOBILIEN, wozu auch die Sparten VON POLL COMMERCIAL, VON POLL REAL ESTATE, VON POLL FINANCE sowie VON POLL HAUSVERWALTUNG gehören, in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Spanien, Portugal, Ungarn, Italien, den Niederlanden, Frankreich und Luxemburg vertreten und damit eines der größten Maklerunternehmen Europas. Der Capital Makler-Kompass zeichnete VON POLL IMMOBILIEN im Oktoberheft 2022 erneut mit Bestnoten aus.

**von Poll Immobilien GmbH**

Franka Schulz

Head of Public Relations

**E-Mail:**[presse@von-poll.com](mailto:presse@von-poll.com)**Telefon:**

+49 (0)69-26 91 57-603

Geschäftsführende Gesellschafter sind Daniel Ritter und Sassan Hilgendorf. Zur Geschäftsleitung zählen Beata von Poll, Eva Neumann-Catanzaro, Tommas Kaplan, Dirk Dosch und Wolfram Gast.

**Über die NCL-Stiftung**

Die NCL-Stiftung ([www.ncl-stiftung.de](http://www.ncl-stiftung.de)) mit Sitz in Hamburg setzt sich seit ihrer Gründung im Jahr 2002 aktiv für die nationale und internationale Forschungsförderung ein, um den von NCL betroffenen Kindern eine Aussicht auf bislang fehlende Therapie- und Heilungsansätze zu geben. Dieses Vorhaben wird durch die Initiierung, Finanzierung und Unterstützung von weltweiten Forschungsprojekten, Forschungsk Kooperationen und gezielte Vernetzungsstrategien für die Bildung eines umfangreichen NCL-Netzwerkes vorangebracht. Die Stiftung leistet darüber hinaus wichtige Aufklärungsarbeit bei Ärzten und sensibilisiert die Öffentlichkeit für die Krankheit. Als Nachweis für einen verantwortungsvollen Umgang mit Spendengeldern darf die NCL-Stiftung das DZI-Spendensiegel führen.